



「夢実現」～可能性は無限～

大矢野中
学校だより

令和7年度 第17号 令和7年10月14日（火）文責 校長 松田 真也

まだまだ昼間は残暑が厳しい10月ですが、秋らしい行事やイベントも多く、賑やかな日々です。

十五夜、秋祭り、駅伝大会、オープンスクール、こころの講演会、給食試食会、合唱コンクール、3年共通テスト、ハロウィンなど、目白押しです。

その一つ一つに頑張る大中生が輝いています。それらの行事を通して、少しずつ成長してくれていると思います。

今回は、そんな10月の大中の様子をお伝えします。



3年生のフラワー・アレンジメント

10/6 十五夜、10/11、12 上八幡宮例大祭 秋を感じて…

10/6（月）の十五夜・中秋の名月には、給食にも満月を見立てた「野菜しんじょう」が登場しました。夕方、部活動を終えた生徒が帰るときには東にきれいな十五夜様が見えました。

10/11(土)、12(日)には、上八幡宮例大祭が開催されました。270年も大切に受け継がれてきた伝統行事だと聞いています。神幸行列には、地元の子供会・上小学校の児童も参加していました。そして、一際、目を引いたのは、本校の生徒や卒業生も参加していた「奴踊り」でした。晴天に恵まれ、例年よりも暑い中、汗だくになりながらも、笛や太鼓の音に合わせてはさみ箱を突き上げ、鈴の音を響かせ跳び踊る姿は、とても凜々しく見えました。大切に守っていってほしい地元の祭です。



10/6 夕方昇る十五夜

10/11 八代海に輝く月



【10月～11月の行事・イベント】

- 10/6（月）十五夜給食
- 10/7（火）教育委員会学校訪問
- 10/10（金）前期通知表配付
- 10/16（木）都市駅伝大会
- 10/20（月）～24（金）オープンスクール
- 10/22（水）こころの講演会
- 10/24（金）給食試食会
- 10/24（金）合唱コンクール
- 10/27（月）学校運営協議会

10/28（火）29（水）3年共通テスト

10/31（金）県中学国語研究大会（本校で）

10/31（金）～11/3（月）都市文化展

11/7（金）県駅伝大会

11/13（木）PTAミニバレー

11/18（火）都市音楽会

11/20（木）21（金）後期中間テスト

11月中旬には2年生の起業家教育・大中マーケットも開催予定です。

※学校行事やPTAミニバレーなど、保護者の皆様、ぜひお越しください。

10/1 1年3組で研究授業 道徳「誠実な生き方」とは…

10/1 (水) に、1年3組 (西田教諭) で道徳の研究授業を行いました。県立教育センターから講師として安武指導主事にもお越しいただきご指導願いました。この授業のテーマは「誠実な生き方」でした。

教材「裏庭での出来事」の登場人物は3人の中学男子。誤ってサッカーボールでガラスを割ってしまい、正直に先生のところへ謝りにいけるか、ごまかすか。主人公は正直に謝りに行きました。どうしてでしょう。こんな時に、ごまかそうとした経験は誰しもあります。今回「誠実に生きる」ことについて考え、自分の「弱い心」と「素直な心・プライド」と向き合い、これからを考える授業でした。



1年3組のみんなも、真剣に考えてくれました。先生の問いか生徒の反応がテンポ良く、班でもしっかり考え合う姿がとても素晴らしい授業で、講師の先生からも褒めていただきました。

10/7 (火) には、市教委の学校訪問があり、全クラス、全教科担当の授業を見て行かれました。このときも、落ち着いた授業ぶり、主体的な学びを褒めていただきました。

10/31 (金) には、県中学国語研究大会天草大会が本校で行われ、100人ほどの先生方が授業を見に来られます。2年2組と1年2組の授業です。期待しています。

「都市駅伝大会」での健闘を祈って…選手推戴式

10/16(木)に天草都市中体連・駅伝大会が開催されます。全校生徒からメンバーを選抜して行われるのは、この駅伝大会だけです。10/10 (金) に「選手推戴式」を行いました。駅伝メンバーを代表して、女子・渡辺千尋さん、男子・小松野龍祐さんが決意を述べ、生徒を代表して藤島煌太さんが激励の言葉を贈りました。

夏前から練習に入り、酷暑の夏も、プレッシャーのかかる9月10月も頑張ってきたメンバーです。ぜひ、県大会の切符をつかんできてほしいと思います。応援よろしくお願ひします。

【駅伝メンバー】

(女子) 1年: 石炭愛菜、田中杏花、森本和
2年: 木嶋ちえ、小林花凪、小嶋彩瑞、山口優月
3年: 原田愛心、山川更紗、渡辺千尋
(男子) 1年: 尾石渉、藤島陽太、木下聖叶愛、倉橋海匠
2年: 四方田優伸、江崎晃太郎、小川将吾
3年: 磯田昇汰、岡惺也、小松野龍祐、竹邊湊、増田陽葵、西山湧心



美しいハーモニー響く…合唱コンクール近づく



合唱コンクールに向け、昼休みや放課後に熱心に練習しています。校長室にもその歌声が響いてきます。合唱コンクールのテーマは「竜銀虎囃～It's 唱 time～」です。気持ちを合わせて歌声を響き渡らせようというものです。歌詞の意味を理解し、クラスで心1つに表現できるか。楽しみです。この日は、描画や毛筆も展示予定です。

保護者の皆様、10/24(金)13:25～生徒の美しいハーモニーと作品の数々を、ぜひ、ご鑑賞ください。お待ちしております。

ご協力のお願い

現在、大矢野中学校では、環境美化委員会主催でペットボトルキャップを集めています。世界の子どもにワクチンを届けるためです。こんなにたくさん持ってきてくれた生徒もいます。ぜひ、ご家庭のペットボトルキャップをご提供ください。

